

La lettre des écoles Mende publiques Juin 2024

Cantine scolaire : les circuits courts privilégiés

Depuis la rentrée de septembre 2023, la cantine scolaire des écoles publiques de la ville est assurée par la cuisine centrale de l'hôpital Lozère.

Chaque semaine, près de 2 000 repas sont servis à vos enfants et côté menus, la part belle est faite aux produits locaux et issus de l'agriculture biologique et raisonnée.

En plus du pain bio servi quotidiennement, quelque 20 tonnes de légumes, 8 tonnes de viande



et 5 tonnes de fruits sont utilisées annuellement, en privilégiant les circuits courts. Ainsi, le 23 mai dernier, Laurent Suau, maire de Mende et Jean-Claude Luceno, directeur de l'Hôpital Lozère, sont allés à la rencontre de Francis Gibert et de son fils Romain (GAEC de la Planchette), signe de la volonté de créer des partenariats avec les agriculteurs locaux.

Travaux estivaux dans les écoles



Comme chaque été, les services techniques de la Ville vont s'affairer cet été aux travaux dans les écoles publiques. Ainsi, à l'école des Terres Bleues, la préparation du chantier (travaux de plomberie et d'électricité, retrait d'une cloison et reprise des sols) sera assurée afin de réaliser l'installation d'une cuisine pédagogique qui permettra aux écoliers de préparer gâteaux et autres recettes. Une réfection des sols de l'entrée et des couloirs sera effectuée à l'école des Solehlons.

Dans la totalité des cinq autres écoles de la Ville, des interventions courantes seront également menées pour assurer la sécurité et le confort des enfants et des enseignants.

Passage de la Flamme Olympique à Montpellier

La Ville de Mende a offert à l'ensemble des écoles publiques et privées mendoises la possibilité d'assister au passage de la Flamme Olympique à Montpellier, dans le cadre du partenariat établi entre les deux villes. Ainsi, plus de 160 élèves de l'école Simone Veil et des écoles privées ont profité de cet événement au stade Philippidès et ont également visité le Musée Fabre.

Retour en images sur les Olympiades

La ville de Mende a organisé, le 4 avril dernier, ses Olympiades, qui ont réuni plus de 300 élèves de classes de CM1 et de CM2 scolarisés dans les écoles publiques et privées de la ville. L'objectif affiché de cette journée ludique : faire vivre le sport, ses valeurs et faire naître la ferveur des Jeux Olympiques!



Les élèves de maternelle à Mende Plage

A la fin juin, les élèves des écoles maternelles publiques et privées prendront le petit train pour se rendre à Mende Plage. Au vu du succès rencontré l'an dernier, nul doute que les jeunes enfants, équipés de leurs pelles et seaux, seront heureux de jouer sur le sable au bord du Lot. Ils auront tout l'été pour profiter de cet espace et des nombreuses activités gratuites qui y sont proposées.